

CHINEA NUEVO



PROGRAMA

Pilar estrenaría programa en unos tres meses. ARCHIVO.GN.



La periodista trabajó en NC4 en 1997. ARCHIVO.GN.L

◆ **ILEANA VARGAS**
ilvargas@lateja.co.cr

La periodista Pilar Cisneros, codirectora de Telenoticias, estará chineando chiquito nuevo dentro de muy poco.

Y no hablamos del nietico que pronto tendrá entre sus brazos, fruto del matrimonio de su hijo Édgar y de la periodista Kattia Gómez.

Si no de un nuevo proyecto televisivo que tiene en “baño María” y que comenzaría en unos tres meses.

Fuentes del canal del trencito confirmaron que doña “Pili” dejará de aparecer en las noticias del mediodía y se dedicará de lleno a la nueva criatura.

El espacio será una especie de revista televisiva y se transmitirá de 6 p.m. a 7 p.m., algo así como un abrebocas antes de la edición estelar de Telenoticias a las 7 p.m.

Eso en televisión se llama

“hacerle piso”, y se usa para que los seguidores de doña Pilar en su nuevo programa se suban al trencito desde temprano y se queden conectados para conocer el acontecer nacional e internacional con Ignacio Santos. Doña “Pili” dejaría de aparecer en el noticiero posiblemente a finales de julio.

La Teja llamó ayer a doña Pilar para conocer más detalles y cómo se preparará para el nuevo reto.

Sin embargo, el celular lo contestó su esposo, el periodista Edgar Espinoza, y nos dijo que Cisneros había salido de paseo con su otro nieto (hijo de Alonso), que la llamáramos a las 5:30 p.m. porque llegaba como a esa hora.

Llamamos de nuevo a la hora que Espinoza nos indicó, pero en esta ocasión nadie atendió la llamada.

Obviamente el ánimo no es el mismo al final del do-

mingo que cuando llega el momento de exclamar; ¡al fin viernes!

Mucha experiencia. Doña “Pili” ya tiene experiencia en el tema de revistas televisivas, ya que a inicios de los años noventa estuvo al frente de “En vivo a las cinco”.

Esta no será la primera vez que doña Pilar se aleja del noticiero de la Sabana.

Ya lo había hecho allá por 1994, estuvo fuera de las canchas unos tres años y volvió a mediados de febrero de 1997 a NC4. Luego trabajó unos meses en Grupo Nación.

En agosto de 1998 anunció que regresaba a Telenoticias y una semanita después su yunta estrella, Ignacio Santos, renunció también a NC4 para unirse a canal 7.

Los días no se habían acoplado al nuevo sistema de trabajo que puso TV Azteca, que recién había comprado canal 4 en ese momento.